

Fecha: 15-01-2026

Medio: El Heraldo

Supl. : El Heraldo

Tipo: Noticia general

Título: **NACIONAL Cataldo y polémica en SLEP Atacama: "Hay un proceso que no ha terminado de 'cuajar' desde el punto de vista institucional"** El ministro de Educación, Nicolás Cataldo, abordó este miércoles los últimos hechos relevantes del área, entre ellos, la destitución del director ejecutivo suplente del

Pág. : 8

Cm2: 162,7

VPE: \$ 325.463

Tiraje:

3.000

Lectoría:

6.000

Favorabilidad:

 No Definida

## NACIONAL

### Cataldo y polémica en SLEP Atacama: "Hay un proceso que no ha terminado de 'cuajar' desde el punto de vista institucional"

El ministro de Educación, Nicolás Cataldo, abordó este miércoles los últimos hechos relevantes del área, entre ellos, la destitución del director ejecutivo suplente del Servicio Local de Educación Pública (SLEP) de Atacama tras una polémica fiesta, pero también materias como el desempeño en esos recintos. En conversación con EmolTV, el ministro sostuvo respecto al SLEP Atacama que "si bien es cierto, en todos los lugares hay algún tipo de problema, no se suscitan con la frecuencia y la magnitud que en Atacama". En ese sentido, reconoció que "es un servicio local que tuvo un proceso de instalación fallido con hartas dificultades desde el punto de vista administrativo, desde el punto de vista de la determinación de sus propias autoridades. De hecho ha tenido una cantidad de personas que han estado a cargo del servicio local que ha sido de una rotación impresionante". "Entonces, efectivamente ahí hay un proceso que yo diría no ha terminado de cuajar desde el punto de vista institucional. Y en eso hemos estado los últimos dos años, yo diría que se ha avanzado bastante en eso, hasta que sucede esta situación que de verdad es impresentable, no hay cómo justificarlo. No tengo ni las ganas de justificarlo, porque además no comparto lo que se hizo", agregó. Cataldo remarcó que se trata de un territorio "que está atravesando por todas las dificultades que ha atravesado históricamente, incluso antes del servicio local. Recordemos que antes de la instalación del SLEP, el traspaso del servicio se hizo con alcaldes presos, con administradores provisionales, administrando la educación en alguna de esas comunas".